

Team Sachsen gemeinsam auf Titeljagd zur Team-DM in Groß Gerau

Am vergangenen Wochenende gingen Sportler aus fünf sächsischen Speedskate Vereinen gemeinsam für ihre Landesfarben auf DM-Medaillenjagd.

Bei einem vorangestellten Sichtungstraining wurden die Sportler aus Leipzig ([LE-Skate](#) und [Speedskating Leipzig e.V.](#)), Großenhain ([Grossenhainer Rollsportverein](#)), Meißen ([Speedskate-Club Meissen e.V.](#)) und Dresden ([EVD Speedskating](#)) für die jeweiligen Kategorien und Altersklassen ausgewählt und in erfolgversprechende Teams aufgestellt. Im zweitägigen Wettkampfprogramm standen Teamsprint, Teamverfolgung, Mix-Staffel und Teamzeitfahren zur Entscheidung an.

Sich gemeinsam erfolgreich durchsetzen gegen starke Mannschaften aus Hessen, Bayern, Sachsen-Anhalt, Thüringen und Niedersachsen war das Ziel.

Insgesamt konnten die sächsischen Sportler 19 Podestränge erkämpfen, 4 Titel , 8 Silberränge und 7 Bronzeplätze

Im Medaillenspiegel erreichte Sachsen damit Rang 3.

Prima Ergebnisse- glückliche Sportler- zufriedene Trainer!

In den verschiedenen Rennen konnten hierbei alle beteiligten Vereinsfarben mal präsentiert werden.

Alles in allem ist es immer wieder eine sehr schöne Gemeinschaftserfahrung, was die Sportler und Vereine eines Landesverbandes näher zusammenrücken lässt. STRONGER TOGETHER. Das hat definitiv Spaß gemacht und genau: So Geht Sächsich!!